
Consiglio di sezione 10 marzo 2025 
 

Presenti: 

Mura Daniele 
Masoni Alberto 
Puggioni Carlo 
Loi Angelo 
Tiddia Gianmarco 
Caboni Marco 
Flore Carlo 
Cargioli Nicola 
Fanti Viviana 
Cadeddu Matteo 
Dordei Francesa 

Arba Mauro 
Pisano Cristian 
Verdoglia Michele 
Serra Matteo 
Dottori Francesco 
Lampis Andrea 
Cossu Gian Matteo 
Bonivento Walter 
Murgia Francesco 
Lecca Maria Assunta 
Musu Paola 

Gabriele Federico 
D’Alesio Umberto 
Contu Andrea 
Lissia Marcello 
Manca Giulia 
La Delfa Luigi 
DESSÌ Maria Grazia 
Bozzi Giuseppe 
Cadeddu Sandro 
Lazzaro Claudia 
Alessandro De Falco

 
Inizio consiglio ore 11:10 
 
Relatore: Alessandro Cardini 
 
Informazioni dal pre-direttivo,  
- invito a prenotare al più presto hotel per Venezia per strategy 
- il nuovo sito INFN è on line 
- Giuseppe Telesca sostituisce la Fiori da metà marzo 
- Diego Bettoni assente al CD per un intervento chirurgico 
 
- Su pre-ruolo siamo in attesa di chiarimenti, al momento è bloccato a livello MUR. Per i nuovi 
contratti sarà improbabile bandirli a breve. 
- Uscito un bando per contratti di ricerca MUR - INFN centralmente ha richiesto dei progetti su 
esperimenti LHC/Teorici/Calcolo/ET… 40% al SUD - vanno assunti entro il 15 maggio. 
Perplessità di Francesca Dordei sulla deadline. 
Scadenza per applicare oggi 10 marzo. 
 
D’Alesio interviene fornendo conferme e informa che fisica teorica e sperimentale hanno fatto 
una proposta che nelle liste di priorità al ministero è sesta. 
 
In merito all’Università si parla di mandato 4+4 per il Rettore. 
 
SICUREZZA NELLA RICERCA 
 
- Riunione globale, discusse problematiche relativamente al furto delle scoperte e delle idee. 
- Resoconto sui viaggi istituzionali Canada, Parigi, India… 
- In corso di rinnovo le cariche EPR. 
- Nuovo Collegio di Revisori, si tratta di un bel Team, si sono presentati al Direttivo. 
- Il delegato del MIMIT Picozza è scaduto, ci sarà un incontro per il rinnovo.  
- Commissione concorsi: forniti i nomi, 5 per gli sperimentali e 3 per i teorici Parole di 
apprezzamento da parte del Direttore. 
Dordei chiede info sulle tempistiche. 
 



- Proposta abolizione del Telelavoro a favore dello Smart working 
- Un gruppo di lavoro si occupa degli incentivi ai tecnologi. 
 
Scambio di opinioni sugli scambi tra AC e strutture per capire esattamente le dinamiche 
operative. 
 
- Personale PNRR: si prolungano TUTTI quelli per i quali è stata fatta richiesta. 
Contratti a tempo indeterminato inizio discussioni sulle strategie. 
Zoccoli ha chiesto alla Bernini se a fronte di stabilizzazioni potremmo avere un supporto da 
parte del MUR, ma non ci sono novità in tale senso. 
 
INFORMAZIONI SU LASA E SC 
 
- GARE: sviluppare un tool di monitoraggio per far vedere a tutti come si sta procedendo. 
- RUP amministrativi a supporto, si suggeriscono incentivi anche per gli ordini più piccoli.  
- Allargare gruppo INFN4LifeSscience 
 
ET 
- Continua la competizione con l’Olanda, Croazia sostiene la candidatura italiana. La Meloni 
ha iniziato a parlare negli Emirati Arabi a sostegno di ET. 
 
Il direttore fornisce informazioni in merito al punto sulla Rocksoil a cui ha partecipato - 
presenti anche Lunardi sia il padre che il figlio. Chiesta una collaborazione in modo da vincere 
questa competizione. 
 
Il 28 febbraio nuova riunione con i vertici olandesi per capire come arrivare ad una decisione 
che gli olandesi stanno rallentando. Il 2028 è oltre il mandato del Governo attuale e sia Meloni 
che Bernini vogliono concludere entro questo mandato. 
 
GW 
- Riorganizzazione EGO/VIRGO 
 
LNGS 
- Notizie dal Gran Sasso 
- Legend è bloccato ma non è completamente certo, intervento di Bonivento.  
- Licenziato il 10% del personale NSF tagli importanti da parte della nuova amministrazione 
americana. 
- DarkSide la situazione sembra un po’ complicata ma Bonivento non è d’accordo.  
 
CERN 
- Le priorità sono FCC  
- La Meloni al CERN 
 
EVENTO NEUTRINO SUPERENERGETICO 
Molta visibilità sui media 
 
ALTRO 
Mostrata una slide sullo stato del PNRR 



- STOP alle GARE SOPRASOGLIA  e attenzione alle GARE SOTTO SOGLIA perché siamo al 
limite. 
Nadia Pastrone sulla VQR 
Elencati i prossimi passi.  
Francesco Murgia interviene in merito ai dati che man mano arrivano - circa 1800 
pubblicazioni per le quali è necessario preparare una scheda. Lavoro impegnativo.  
Relativamente alle firme ulteriori problematiche relative alle firme. 
Matteo Cadeddu interviene in merito alla doppia affiliazione. Per il Gruppo 1 la firma è 
nell’ordine 1) INFN e 2) UNIVERSITÀ 
GRUPPO 4 D’Alesio specifica che il rettore ha stabilito che la prima firma è Università, solo 
dopo INFN 
Confronto in merito alle modalità con cui è stata veicolata l’indicazione dell’ordine delle due 
firme. 
 
Slide sul personale PNRR 
L’idea è di fare concorsi programmati in modo da inserire prima di tutto il personale assunto 
con PNRR. 
 
Pallavicini ha confermato le borse standard di dottorato dello scorso anno. 
Il Dottorato Nazionale Tecnologie non è sostenibile nella modalità attuale. 
 
Mariangela Cestelli Guidi - intervento di Puggioni in merito al bando relativo alle modifiche dei 
risultati della ricerca per poter essere inseriti sul mercato. Tipicamente richiesto che il PI sia 
INFN- previsti anche una parte di fondi per il personale e il PI deve garantire che possa essere 
pagato sino alla fine del progetto. 
 
M.Assunta Canale su Agente Contabile 
Maria Assunta Lecca spiega che il nuovo Agente Contabile sostituisce la figura del cassiere. 
Nella nostra Sezione Eloisa Piludu è stata designata come Agente Contabile. 
Al momento il Fondo Economale è chiuso quindi si invita a non fare spese perché gli scontrini 
non verranno rimborsati. 
 
La Malvezzi ha parlato di INFN condivide 
Quest’anno dal 5 al 8 maggio per gli Amministrativi 
Dal 8 al 10 maggio per i Tecnici. 
Sede Isola D’Elba 
 
- Disciplinare missioni: riproposto con inserimento di ulteriori articoli sul personale affiliato e 
le categorie protette. Non ancora approvato. 
- Adriani ha fornito alcune informazioni su e-commerce 
- Comunicazioni del presidente un po’ un riepilogo di quanto già detto. 
- Approvato il gender plan equality. 
- Approvato disciplinare agenti contabili. 
- Emesso di un bando per il conferimento di 20 borse di studio. Scadenza entro il 13 marzo. 
 
Stiamo rinnovando la Commissione AdR e Borse (AdR non ci sono più) discussione sul 
bilanciamento uomini e donne. 
Localmente, la prossima settimana ci sarà il 18 e 19 una riunione ET alla Manifattura e 



contemporaneamente a Nuoro l’avviso per la manifestazione di interesse. 
 
Il 20 a Lula presentazione progetto Sunlab. 
Più avanti, ad ottobre chiusura di ETIC 
 
ROUND TABLE 
 
GRUPPO 1: Andrea Contu sulle firme INFN/UNIVERSITÀ ed elezione Presidente 
 
GRUPPO 2: Matteo Cadeddu sempre sulle firme e comunicazioni sulle violazioni delle regole 
per le percentuali. Motivare le violazioni dello scorso anno. Diversamente la percentuale verrà 
azzerata. Scadenza a novembre del Presidente. 
 
Gruppo 3: Alessandro De Falco 
Riunione a febbraio. Costi elevati - Ancora sulle firme INFN/UNIVERSITÀ 
 
GRUPPO 4: Umberto D’Alesio informa che è stato nominato il nuovo Presidente - sia lui che 
Andrea Contu sono in scadenza. Proposta unica commissione per le nuove nomine.  
 
GRUPPO 5: assente Bruno Golosio 
 
CC3M: Viviana Fanti giornata a Frascati sulle problematiche di CC3M - commissione farà il 
punto - primo evento in assoluto sulla comunicazione. 
 
Dordei ricorda l’evento del Summer Camp. 
 
CALCOLO E RETI: Daniele Mura invita i presenti ad iniziare a fare l’accesso con autenticazione 
a due fattori. 
Parla di una versione comunity overlift che alcuni stanno già usando. Cug corso di formazione 
interessante con i rappresentanti cug. 
Puggioni: domani a Sos Enattos il GARR attiverà la connessione a 200 gigabit/secondo - 
Accordo quadro tra la RAS e il GARR per l’utilizzo di questa rete anche da alcuni comparti 
pubblici. 
Venerdì riunione per discutere il documento scritto dai rappresentanti ricercatori e tecnologi. 
 
Fine consiglio ore 13:17 
 
Verbalizzatore: Annalisa Cocco 


